

## 建設業年度末労働災害防止強調月間について

令和5年度の建設業年度末労働災害防止強調月間が3月1日から31日の1か月間実施されます。年度末の3月は公共工事の完成工期を多く迎える為、様々な作業が輻輳する時期となり労働災害防止に更なる力を注ぐ必要があります。

この年度末をゼロ災害で終え、新年度を新たな気持ちで迎えらる様、努力して行きましよう。

令和6年は元日より北陸地方で大規模地震が発生し、数多くの人々が避難を余儀なくされ、未だ避難所及び仮設住宅での生活を送られている状況が続いており、早期の復旧・復興を願うばかりです。

全国でも小・中規模の地震が継続しています。現場においては設備の作業前点検等を必ず実施し、安全確認を行った上で施工を開始するようお願いします。

今年度は全国的に気象及び寒暖差が激しく変化し、日常生活や現場作業で体調を崩される方もおられたかと思います。日々の体調管理に十分に配慮をしてください。

3月に入っても悪天候により山間地ではかなりの積雪があります。毎年、移動時の交通事故及び物損事故が多発しています。路面や天候の状況変化に十分対応出来るよう安全運転に努めてください。

基本を忘れず、当社厳守事項及び遵守事項を再確認し、各自安全に対する自覚を持ち、毎日の業務に励んでいただきたいと思います。

皆が、労働災害防止活動に積極的に参加し、事故・災害をおこさない様、全社員で力を合わせ新年度を迎えられるよう頑張ってください。

### ◎ 当社年間安全標語 ◎

危険作業 するな・させるな・見逃すな  
予知と確認徹底し 声かけ合って安全作業

令和6年3月1日

株式会社 国土  
代表取締役社長 田邊 和洋